
CR du CA FICA  du 18-01-2024

1-  Adhésions-subventions
• L’ aide exceptionnelle (20 000 €) accordée par la CAF  pour nous soutenir nous apporte une 

véritable bouffée d’oxygène et va nous permettre d’aborder 2024 plus sereinement.

• Demande de subvention au FDVA 2024 (fonds de soutien de l’état, ancienne réserve 
parlementaire) : délégation donnée à Gladys pour la signature.

• Adhésion à la fédération des centres sociaux  (environ 500 euros ) validée.

• Adhésion à GRAINE ( 30€) pour des formations à l’éducation à l’environnement validée.

Et pour info, la pose de la première pierre du lycée à laquelle nous avions été conviés, est repoussée
au deuxième trimestre  2024.

2- Programmation culturelle
Suite à réunion de samedi dernier,  un programme commence à émerger, qui sera mis en œuvre une 
fois par mois, dès le printemps.
Idées : repas à thème, expositions, concerts, escape game anti-gaspillage, rencontre avec un auteur, 
etc.

On propose qu’il soit demandé aux futurs intervenants artistiques ou culturels, dans la 
mesure du possible, un partage de connaissances, un atelier à thème ou toute autre manière de
tisser un lien particulier avec le public accueilli.

Une subvention (qui nous permettrait de rémunérer des personnes intermittentes du spectacle, par 
exemple ) a été demandée à la CCPA, réponse en avril.
Un rappeur (Rimé) a été d’ores et déjà été contacté par Gladys.

Concernant la nourriture qui pourrait être servie lors de ces soirées, un débat a lieu pour savoir si 
oui ou non, nous y servirons de la viande, alors que ce n’est pas la cas à Ficatable . 
Décision est prise que oui, cela est possible, dans l’esprit de ne pas se couper d’un public qui nous
verrait un peu trop rigides et dogmatiques, mais en proposant toujours une option végétarienne, et 
en n’occultant pas l’information sur le poids écologique (et parfois éthique) de la production 
animale.
De plus, si on veut avoir un partage culturel (cuisine du monde) et une véritable acceptation des 
différences, il serait sans doute inapproprié de rayer la viande de plats emblématiques.
Conditions : viande apportée et évacuée rapidement (ne doit pas rester au frigo après la soirée) et 
cuisine faite et proposée par les adhérents.

On demandera à Sophie de préparer des plats (végétariens) en amont (quand et avec qui?), sans que 
sa présence soit nécessaire lors de ces soirées-là.

3- FICATABLE 
Constat que le mercredi est un jour qui n’attire pas le public.
Il faudra peut-être tester le vendredi, (à ajouter au mercredi si Sophie ne fait pas d’intervention cette
semaine-là?).
Pour la communication, le chevalet à poser sur le trottoir a été « commandé «  à un adhérent, le 
Cinéma l’Horloge recherche un support plastique pour y glisser notre ficagenda ou autres flyers à 
l’extérieur, côté rue.



4- Réunions avec Sophie
Sylvain, Tatiana et Corinne proposent le vendredi 2 février à 11h pour finaliser la médiation 
entamée l’été dernier, et l’après-midi pour revenir ensemble sur notre réunion du 16 décembre. 
(casse-croûte à midi),
Le CA ne valide pas l’idée de lui envoyer systématiquement un mail avec le compte-rendu des CA. 
Les comptes-rendus sont sur le site et imprimés au local.

5- Demande de prestation « traiteur » pour un pot de départ d’un adhérent le 23-01
Petit débat sur la privatisation du local.
On attend plus d’infos pour valider ou non (le lendemain, via whatsapp). 

➔ VALIDATION

6-Infos diverses 
• -A priori, malgré des engagements oraux, la mairie de Meximieux n’est pas d’accord pour 

payer le complément de la prestation « Bien manger pour tous » qui démarrerait en 
septembre 2024. C’est à l’APAJH de faire ou réitérer sa demande.

• -L’ALEC de l’Ain reprend une partie des interventions « environnement » qui avaient été 
programmées à La Boisse et St Martin-du-Fresne avec Babeth. Celle-ci assure une petite 
formation à leur intention. Elle propose d’utiliser le temps libéré pour rencontrer les 
responsables de bulles et retravailler sur l’organisation de notre la bulloterie afin que celle-
ci soit au point pour notre AG du 23 mars .

• Fica VLM propose une date de rencontre le mardi 5 mars. Peu de personnes du CA pourront
participer, on demande de nouvelles dates, et plus tôt si possible.

7-Points à aborder lors de notre prochain CA :

• Décision à propos du reliquat de financement de travaux par Villages Vivants : on 
l'utilise (si oui, quand et comment ?) ou  on ne  l'utilise pas (baisse du loyer ?)

• Fica VLM (récupération de la cabane de jardin et du récupérateur d'eau +  liaison entre les 2 
entités)

• Nos liens avec la mairie de Meximieux
• Réflexion sur l'aménagement de l'étage

Prochain le CA le jeudi 1er février – 18h30 au local


